



ほたる祭りを終えて

ほたる祭り実行委員長 有馬 恒雄

ほたる祭りが無事終わってほつ  
としています。実行委員さん、地区  
の皆さん、お疲れ様でした。

振り返ってみると、早くから当  
日は雨で、しかも大雨になるとの情  
報が流れ、前日も雨が降ったり止んだりで、しつくりし  
ない天気でした。結局、前日の時点では屋内で行うこと  
にしましたが、気持ちはすつきりしませんでした。屋内  
で安全に開催できるだろうか…等の思いが頭をよぎり  
ました。いつそのこと大雨が降れば…といういらぬ考え  
も頭をよぎりました。夜はかなりの大雨になり、半分あ  
きらめて眠りにつきました。

朝方目を覚ますと、雨の音がする。またうとうとして  
外に出てみると、雨が止んでいるではない。急いで天気予報  
を見てみると、昨夜の予報が変わってだんだん良くなっ  
ていく予報になつてているではないか。副委員長と相談し、  
グラウンドで行うことを決断した。決まれば、水を得た  
魚のように、実行委員を中心にはざ々と準備が行われ、予  
定より早く準備が整い、雨も全く心配なくなり、絶好の  
祭り日和となつた。祭りも予定どおり進み、メインイベ  
ントのほたるのくす玉割り、抽選会、もちまきと、順調に  
ファイナーレを迎えた。後片付けもそれぞれ手際よく行わ  
れ、雨も一滴も降ることなく終わり、みんなの笑顔を見  
たとき、本当に充実したことなく終わり、感動した。

また、自治会長さんの裏方に徹した作業ぶりには頭が  
下がりました。本当にありがとうございました。  
最後になりましたが、実行委員さん、地区の皆さん  
の活躍に感謝します。



翔北中学校3年 鶴川 希望

僕はボランティアが好きです。色々な人の役に立てるし、何より、色々な人と会えるから。

ほたる祭りでは、時間が経過するにつれて人がどんどん増え、ゴミも増える。疲れる。でも、楽しい。自己満足かもしれないけど、人の役に立てているという実感があるから。

こんな素晴らしい機会をくれるほたる祭りが大好きです。これからも参加していきたい。

## ほたる祭り 中学生ボランティアに参加して

翔北中学校3年 杉村 知絵

私がボランティアに参加した理由は、ほたる祭りの会場をきれいに保とうと思ったからです。ゴミステーションで作業をしていると、自分でゴミを分別する人や、私たちに預けていく人もいました。中には、「ありがとうございます」と声をかけてくださる方もいて、やる気が起きました。このボランティアを通して私は、家庭内でも面倒くさがらず、きちんとゴミを分別しようと思いました。



がんばりました!!

部団対抗バレーボール大会



【第1位】筋地  
【第3位】下組

【第2位】上組  
【第4位】中組

公民館長

清水

皆さんも七夕の夜には、湯上りの浴衣姿で縁側やベランダに团扇片手に座つて、おりひめとひこぼしの逢瀬を見守つてあげてはいかがでしょうか。

七夕は、七月七日夜、天の川の两岸にある牽牛星と織女星が年に一度の逢瀬を楽しむという伝説に基づく行事で、五節句の一つです。

五色の短冊に歌や文字を書いて庭に立てた葉竹に吊るし、書道や裁縫など技芸の上達を願うもので、奈良時代から行われ、本来宮中行事でしたが、江戸時代には広く一般庶民の間で盛んになりました。



編  
集  
後  
記

## 長穂ファーマー



## 2年目に入りました!

昨年から始まった「長穂ファーマー養成講座」が2年目に入り、6月より新しく加わられた2名の指導員の方にコメントをいただきました。

・重弘秋子さん(合下)

笑顔を絶やさず頑張ります。よろしくお願いします。

・長岡美紀江さん(宮の原)

明るく楽しく元気良く頑張ります。よろしくお願いします。



## ほたる祭りご協力へのお礼

住みよい長穂をつくる協議会会長 小野 武人

長穂の皆様の思いが天に通じたのか、夜明けの頃までどしゃ降りの雨も急回復。まずまずのお祭り日和となり、ほっと胸をなで下ろしたところです。お客様の数も昨年より幾分か少ない位で、まずは大成功といったところで第28回長穂ほたる祭りも無事終了。長穂地区の皆様には、じゃがいものご協力をはじめ、会場・駐車場の草刈り、荷物の運搬、祭りの当日は会場設営や各バザー等の運営、整理、後片付け等、毎年のことながら絶大なご支援、ご協力を頂き、本当にありがとうございました。遅くなりましたが、紙面にてお礼を申し上げます。“感謝”

☆ 7月の行事予定 ☆

7日(木) (児童園)七夕会

11日(月) (児童園)プール開き

12日(火) やまびこ号(図書館)

15日(金) (公民館)北部老人大学

20日(水) (沼城小)(中学校)終業式

24日(日) (公民館)第2回泥んこ祭りin長穂



ほたる祭りで地区の皆様から提供していただいたじゃがいもは、合計226kgでした。ご協力ありがとうございました。